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que necesita nuestra ciudad, 
independientemente del co
lor político que tengan esas 
Administraciones. Yo me 
debo a los vecinos de mi ciu
dad. Semanas atrás me reuní 
con el director de la Tesore
ría de la Seguridad Social, me 
dijo que el problema, más que 
de presupuesto, es de perso
nal, pero sea lo que sea se
guiremos luchando por este 
servicio. No me olvido tam
poco del tren y por ello he
mos vuelto a convocar la Co
misión de Seguimiento que 
en la legislatura anterior ape
nas se reunió. Tenemos soli
citada una reunión con el 
Ministerio de Fomento y el 
presidente de Castilla-La 
Mancha para que se nos es
cuche. Y no nos podemos ol
vidar del Hospital. Para mí, 
ha sido una gran lucha, no 
solo como política, sino tam
bién como paciente. Vamos a 
trabajar para que tengamos 
un Hospital de referencia. No 
podemos perder algo que 
tanto nos ha costado conse
guir. Mi compromiso es con 
Tomelloso y reclamaremos lo 
que consideremos justo, go
bierne quien gobierne.

P.- En su discurso de inves
tidura se fijó el objetivo de 
priorizar la acción política ha
cia los más desfavorecidos, 
¿qué ha logrado en este cor
to espacio de tiempo y cuá
les son sus planes de futuro?

R.- Lo paso muy mal cuan
do una vecina o un vecino 
me dice que no tiene para co
mer o para pagar la luz. Si 
hacemos nuestros los proble
mas de los vecinos, los en
tenderemos mucho mejor. 
Una de las primeras medidas 
que hemos adoptado ha sido 
la apertura de los comedores 
escolares en verano, para que 
los más pequeños tengan 
una comida digna al día, todo 
enmarcado en un campamen
to urbano que les permite rea
lizar más actividades. Por otro 
lado, ya estamos trabajando 
en el cambio de las bases de 
las bolsas de empleo y las 
ofertas de trabajo del Ayun
tamiento. Las oportunidades 
tienen que ser para todos: 
bolsas para jóvenes de 18 a 
35 años que, aunque no ten
gan hijos a su cargo, se mere
cen también un salario y un 
futuro digno y oportunida
des también para gente más 
mayor. Una persona de 50 o 
55 años también ha de tener 
sus opciones a la hora de 
buscar un trabajo. En materia 
de empleo debemos darlo 
todo. Ahora, nos vamos a 
reunir con responsables de

Inmaculada Jiménez en otro momento de la entrevista.

Sepes para promocionar mu
cho más un polígono que 
ahora es muy caro. Si quere
mos atraer empresas tenemos 
que mejorar las condiciones.

Educación
P.- ¿Cómo piensa afrontar 

los problemas del colegio Fé
lix Grande y de falta de matrí
cula en otros centros escola
res de la ciudad?

R.- Con el Félix Grande ha
bía un compromiso de mu
chos años atrás y hay que 
dar una solución. Veo bien 
que se haga la doble línea en 
cuanto que hay alumnado su
ficiente, pero en el plano edu
cativo hay que ir mucho más 
allá. En Tomelloso, es funda
mental volver a la zonifica- 
ción. Con la libre elección de 
centro, por un lado, se van 
configurando colegios de 
élite, y por otro, guetos. Yo 
fui al Topete y no por eso 
soy menos. Allí tuve mis pri
meros amigos y relaciones 
sociales porque los compa
ñeros del colegio eran tam
bién vecinos. Hay que traba
jar con la Consejería de Edu
cación para conseguir una 
bajada de ratios que propi
ciará que no haya problemas 
de matrícula en ningún cole
gio de Tomelloso.

La feria
P.- Ha tenido escaso mar

gen de maniobra en la feria, 
pero ¿ha podido dar un sello 
propio a algunos festejos?

R.- Está claro que ésta no 
es nuestra feria. Hemos apro
bado, por responsabilidad, 
cosas que no comparto. La 
feria del año que viene será

muy diferente a la de este año. 
En la que está a punto de 
llegar hemos dado ya un to
que nuevo en la elección del 
pregonero que será una per
sona de Tomelloso. En la ciu
dad tenemos gente muy pre
parada, que trabaja en enti
dades muy importantes y que

presumen de su ciudad. Así 
ocurre con Jesús Puerta Pe- 
layo que trabaja en importan
tes proyectos de investiga
ción. Traer a gente de rele
vancia nacional, pero con es
casa vinculación con la ciu
dad, es una fórmula que no 
nos gusta.

P.- ¿Cómo recuerda las fe
rias de su niñez?

R.- Siempre he vivido la fe
ria con mucho entusiasmo y 
nunca elegí la semana de la 
feria para irme de vacaciones. 
Tengo muchos recuerdos, de 
cómo la vivía junto a mi her
mano y mis padres, la emo
ción que me provocaba ir al 
ferial, ver las atracciones, los 
puestos de juguetes, las ga
nas de subir más veces en las 
cosas... Recuerdo ir subida a 
hombros de mi padre viéndo
lo todo y también a esos ve
cinos del barrio que se fue
ron a Madrid y que siempre 
venían a la feria.

P.- ¿Qué mensaje transmite 
a los vecinos a pocos días de 
entrar en la semana grande?

R.- Que disfruten de las fies
tas al máximo y que nos dis
culpen en los fallos que po
dam os tener. Pondrem os 
todo el empeño para que todo 
salga de la mejor manera po
sible. Los vecinos se mere
cen disfrutar en una semana 
que es de ocio y, sobre todo, 
para compartir, y no solo los 
vecinos, sino también las per
sonas que vengan de fuera. 
Queremos que la feria de To
melloso sea grande, que re
cupera ese esplendor que 
tuvo años atrás.
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